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Stagecaptain PSW-17 Quixie Portables Waschbecken 
 

 
 

 

 
 

1. Legen Sie das Waschbecken kopfüber auf den Boden und drücken Sie die Säule in das Waschbecken. Stellen Sie sicher das 
der obere Teil der Säule vollständig in der Einkerbung des Waschbeckens steckt und keine sichtbaren Zwischenräume 
vorhanden sind. 

2. Schrauben Sie die Säule im Uhrzeigersinn in den Wassertank. Die Säule muss bis zum Verschlusspunkt eingedreht werden. 
Bitte beachten Sie, dass zum Festschrauben ein gewisser Kraftaufwand nötig ist, um die Markierung am unteren Teil der 
Säule zwischen die beiden Verschlusspunkte am Wassertank zu drücken. Ein Tropfen Öl auf die Erhöhung aufgebracht kann 
beim Einrasten helfen. 

3. Führen Sie die am Wassertank befestigte Wasserleitung durch die Halterungsringe an der Säule zum Waschbecken hinauf 
und in die Öffnung des Wasserhahns. 

4. Stecken Sie den Wasserhahn in die Wasserleitung und drücken Sie ihn durch die Öffnung am Waschbecken. 
5. Füllen Sie Flüssigseife in die Öffnung des Seifenspenders und verschrauben Sie diesen im Anschluss darauf. 
6. Schrauben Sie den elastischen Abwasserschlauch an das Waschbecken. 
7. Füllen Sie Wasser in den Wassertank und Ihr Waschbecken ist einsatzbereit. Nutzen Sie die Fußpumpe um das Wasser zum 

Fließen zu bringen.  
8. Wenn nötig kann der Wassertank mit Heringen durch die vier Heringslöcher an den Ecken im Boden fixiert werden. (Heringe 

sind im Outdoor-Fachhandel erhältlich und nicht im Lieferumfang enthalten) 
9. Um Wasser zu sparen und die Umwelt zu schützen kann der elastische Abwasserschlauch mit der tragbaren Stagecaptain 

Toilette, dem Stagecaptain Wassertank oder einem Behälter zum Auffangen des Waschwassers verbunden werden.  
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Stagecaptain PSW-17 Quixie Portable Washbasin 
 

 
 

 

 
 

1. Put the washbasin on the ground and press the stand column into the washbasin. Make sure the top of the stand column is 
fully inserted into the groove of the washbasin and there is no obvious space around. 

2. Screw the stand column clockwise into the base tank. Make sure the stand column is screwed into the lock points. Please 
note that a certain amount of strength is required to screw the indentation on the lower part of the stand column into the lock 
points on the base tank. A drop of lubrication oil might support a smooth fixation. 

3. Run the water pipe that is attached to the base tank through the corresponding rings on the stand column and into the 
opening for the faucet. 

4. Insert the faucet into the water pipe and push it back into the hole of the washbasin. 
5. Fill the liquid soap into the tank and assemble the dispenser. 
6. Screw the flexible drain hose on the wash basin. 
7. Fill water in the base tank and the handwash station is ready to use. Use the foot pump in order to make the water flow. 
8. The base tank can be fixed on the ground through four peg holes at the corners if necessary. (Pegs are sold at specialized 

outdoor shops and are not included in the delivery.) 
9. For saving water and environmental protection, the flexible drain hose can be connected to the Stagecaptain portable toilet, 

Stagecaptain water tank or another container for collecting the handwash water.  
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